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Руководствуясь решениями X IX  съезда КПСС, 
постановлениями июльского и сентябрьского плену
мов ЦК КПСС, партийная организация института 
выполнит задачи, поставленные партией и прави
тельством.

Устранить недостатки в партийной работе Больше внимания первичным
(Из доклада секретаря парткома К. А. Вишнякова-Вишневецкого)

12— 13 ноября состоялось 
о бщеинститутокое отчетно-вы
борное партийное собрание.

В  отчетном докладе О' 'работе 
партийного комитета секретарь 
парткома К. А. Вишняков-Виш
невецкий отметил, что, руковод
ствуясь решениями XIX съезда 
партии, постановлениями! июль
ского и сентябрьского Пленумов 
ЦК КПСС, партийная организа
ция института повысила у ро
вен ь партийно -организационной 
и партийно-политической рабо
ты. Однако в этом направлении 
партком работал еще слабо. В 
парторганизации имеется 47 
кандидатов в члены КПСС с 
просроченным стажем, но парт
ком рассмотрел лишь 4 дела по 
продлению кандидатского стажа. 
Особенно плохо поставлена эта 
работа на энергомашинострои
тельном, металлургическом и 
электромеханическом факульте
тах, где имеются .кандидаты в 
члены КПСС со стажем с 1944 
года. До сих пор не изжиты 
случаи волокиты в разборе пер
сональных дел коммунистов, осо
бенно на электромеханическом 
факультете и  в парторганизации 
управления института.

Наряду с некоторым- улучше
нием партийно-организационной 
работы в этом деле имеются 
крупные недостатки. Партийный 
комитет уделял мало внимания 
подготовке партсобраний, поэто
му проходили они при неполной 
явке коммунистов, при слабой 
критике.

Не стала главным в деятель
ности парткома и проверка ис
полнения.

Несмотря на усиление руко
водства парторганизациями фа
культетов и отделов, практиче
ская помощь секретарям парт
бюро была недостаточной. Редко 
проводились семинары секрета
рей, слабо обобщался и распро
странялся положительный опыт.

Партком ослабил работу с 
партгруппоргами.

П артий н о -полит и ческ а я раб ота 
в деятельности парторганизации 
института занимала одно из 
центральных мест. Однако пар
тийной организацией сделано 
еще далеко не все, чтобы обес
печить ее высокий -уровень. 
Отдельные коммунисты, в част
ности тт. Сергеева (инженерно - 
экономический факультет), Си- 
ннченков и Панков (физмех), за
нимались плохо. Из-за недостат
ка партийного контроля был до
пущен отсев слушателей-поли- 
техников из Университета мар
ксизма-ленинизма, а сейчас не
которые товарищи (Лапшин —  
физмех., Грузных —  'металлург., 
Космин —  кафедра физического 
воспитания) пропускают лек
ции, имеют отставание.

Как в прошлом, так и в на
стоящем учебном году допущены 
ошибки при комплектовании 
прутов. Так, на металлургиче
ском факультете слушатели 
кружков имеют разный уровень 
подготовки. В последнее время 
наблюдаются случаи срыва за
нятий. Низка посещаемость се
минаров пропагандистов.

За последний год заметно 
улучшилось изучение студента
ми • социально - экономических 
наук. Но и в этом деле еще мно
го упущений. Имеют место фак
ты, когда студенты плохо гото

вятся к семинарским занятиям 
особенно это касается гидроме
лиоративного, механико-машино
строительного, энергомашино
строительного и электромехани
ческого факультетов. Однако 
партбюро и деканаты остаются 
равнодушными к нерадивым 
студентам.

В  дирекцию и партком посту
пали сигналы на низкое каче
ство лекций некоторых препода
вателей кафедр социально-эко
номических дисциплин. Объяс
няется это прежде всего плохой 
постановкой научной работы на 
этих кафедрах. На протяжении 
последних лет многие препода
ватели этих кафедр, как тт. По- 
зина, Мартынова, Игнатов, Ми- 
лежик, Плосков и другие, не 
выполняют своего плана науч
ной работы.

Докладчик подробно остано
вился на недостатках дголитико- 
воспитательиой и культурно- 
массовой раооты. Мало занима
ются вопросами агитационно- 
массовой работы -партийные 
бюро гидротехнического, элек
тромеханического и металлурги
ческого факультетов. В резуль
тате плохой постановки полити
ко-воспитательной и агитацион
но-массовой работы отдельные 
студенты гидротехнического и 
других факультетов совершают 
аморальные поступки. Партий
ные бюро слабо связаны с ком
сомольскими бюро и агитатора
ми и поэтому зачастую не знают 
состояния дел в студенческих 
группах, не знают жизни сту
дентов за пределами института. 
Отдельные массово-политические 
мероприятия все еще проводят
ся лишь ради формы.

Но изжит еще формализм в 
лекционной пропаганде в Доме 
ученых и клубе ЛПИ. Тематика 
лекций часто не отвечает инте
ресам слушателей.

Плохо работают красные угол
ки. Некоторые из них не обору
дованы. а проводимые в них ме
роприятия студентами почти не 
посещаются. Однако партбюро 
факультетов не уделяют внима
ния работе красных уголков. 
Клуб ЛПИ в деле воспитания 
студентов играет еще незначи
тельную роль. Партком же и об
щественные организации плохо 
помогают ему.

Серьезные недостатки имеют
ся в работе многотиражной га
зеты «Политехник» и стенной 
печати института. Редко в га
зетах печатаются критические 
материалы, а еще реже мате
риалы о мерах, принятых по 
критическим выступлениям. По
следнее объясняется тем, что 
партком и дирекция не привле
кали к ответственности лиц, не 
отвечающих на критику.

Одно из ведущих мест в дея
тельности парткома должны бы
ли занять вопросы учебно-мето
дической работы. Однако руко
водство этим участком работы 
носило кампанейский характер. 
В результате успеваемость сту
дентов как в зимнюю, так и в 
весеннюю экзаменационные сес
сии в сравнении с прошлым го
дом снизилась.

Партком смирился с бездея
тельностью дирекции в отноше
нии работы, учебно-методпческо- 
гг кабинета, мало внимания об
ращал на работу учебного отде

ла. Отдельные партбюро фа
культетов и деканаты не осу
ществляют контроля за текущей 
успеваемостью студентов. Ослаб
ла работа с именными стипен
диатами и отличниками.

Партком совершенно не уде
лял внимания работе НТО.

Подробно осветил докладчик 
вопрос о. творческом содружестве 
коллектива института с промыш
ленностью. В работах по творче
скому содружеству принимали 
участие 342 сотрудника кафедр, 
60 аспирантов и 650 студентов. 
Выполнен целый ряд крупных 
научно-исследовательских работ. 
Наибольшее их число приходится 
на металлургический и электро
механический факультеты.

-В последние месяцы укрепи
лась и расширилась творческая 
связь с сельским хозяйством и 
предприятиями, производящими 
предметы народного потребления.

Однако творческое содружест
во в этом году проходило менее 
оживленно, чем в предыдущие 
годы. Недопустимо вяло откли
каются отдельные кафедры на 
решения пятой сессии Верховно
го Совета СССР и Постановления 
сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС. Это —  результат того, 
что партком и партбюро факуль
тетов ослабили внимание вопро
су творческого содружества.

Руководствуясь решениями 
XIX съезда КПСС, партийная ор
ганизация значительно улучши
ла работу по подготовке науч
ных кадров. Но и в этом вопро
се еще имеются крупные недо
статки. Крайне плохо обстоит 
дело о подготовкой докторов наук. 
За 2 года в институте подго
товлено только 6 докторов наук, 
а на гидротехническом, гидроме
лиоративном, механико-мащино- 
строитсльном и инженерно-эко
номическом факультетах за по
следние три года не защищено 
ни одной докторской диссерта
ции. Неудовлетворительно идет 

.отбор кандидатов в созданную 
при институте докторантуру. Не 
все еще благополучно и в деле 
подготовки аспирантов.

Партком оказывал мало помо
щи комсомольской организации в 
коммунистическом воспитании 
молодежи, медленно реализовал 
критические замечания в свой 
адрес по этому вопросу.

Помощь партийного коми
тета профкому сводилась лишь к 
отдельным эпизодическим указа
ниям. Все еще низким остается 
уровень партийного руководства 
добровольными обществами.

В заключение докладчик оста
новился на вопросах хозяйствен
ной деятельности института. От
метив значительную работу, про
деланную хозяйственными от
делами, он вскрыл серьезные не
достатки. Недополучен 1. млн. 
рублей на приобретение учебного 
и хозяйственного инвентаря, в 
котором испытывается острый 
недостаток. Срывается выполне
ние плана по восстановлению 
высоковольтного корпуса и II 
студенческого корпуса и т. д. 
Объясняется это тем, что дирек
тор института проф. Алабышев 
не вникал в сущность хозяйст
венных вопросов, а партком ми
рился с таким положением.

организациям
(Из выступления коммуниста Н. Н. Сторонкина)

Партком недостаточно внима- стоянию парткома на два вопро-
ния уделял работе первичных са: вопрос его партийной дне- 
парторганизаций. Парторганиза- циплины разбирался на партбю- 
ция управления института объ- ро, а вопрос о его работе в фун-
единяет большие отделы инсти- даментальной библиотеке —  на
тута: аппарат дирекции, АХО, заседании парткома. Спраши-
студгородок, фундаментальную пается, для чего нужна была та-
библиотеку и целый ряд других, кая разбивка? Больше того, зам. 
Все эти отделы имеют важное секретаря парткома тов. Денисов
значение в деле воспитания и имел желание затормозить разбор
подготовки молодых срециали- этого дела, навязать свое реше
стов. II можно было ожидать, что ние партбюро по изъятию мате-
партком будет оолыпе уделять риала на коммуниста Роди- 
внимания ее работе. Однако это- "на В. И. Все это, конечно, меша-
го не было. ло в работе партбюро.
• ? т г  Л  Г Г ЮЛ 1 Ы* Нужно отметить, что партий-тов. Ьлков в ю вруля как на организации факультетов

него в  парткоме оыло персо- в Г  ведут работы г,
нальное дело, и сейчас он ис- студенческих общежитиях,
ключей из партии. Но тогда в ь4тате т т  мест0 амо_
представитель парткома, присут- • П0,ТУПки студентов 
ствовавший на соорании, не еде- 1)альные поступк студ
лал отвода кандидатуре Чулко- Парторганизации факультетов
ва С. В. и партком должны обратить

Разбор дела коммуниста Ро- серьезнейшее внимание на рабо- 
дина В. И. был разбит по на- ту в студенческих общежитиях.

Создать условия для работы
(Из выступления коммуниста А. Д. Крюкова)

Партком и дирекция институ
та. не уделяют должного внима
ния энергомашиностроительному 
факультету. Несмотря на то, что 
на общих партийных собраниях, 
посвященных итогам XIX съезда 
партии, директивам по ' пятому 
пятилетнему плану, говорилось 
очень много о мерах по улучше
нию дела подготовки кадров 
энергомашиностроителей, прак
тически сделано очень мало,

Не один год и не два, а в те
чение ряда лет этот факультет 
занимает одно из последних мест 
по академической успеваемости 
студентов, но ни партком, ни 
дирекция не подумали о том, что
бы проанализировать работу фа
культета, вскрыть причины его 
неуспехов и помочь исправить 
положение.

Со стороны дирекции имеет 
место нетерпимое отношение к 
удовлетворению нужд факульте
та в оснащении его лаборатор
ным оборудованием и нет заботы 
о его сохранении. Для. одной из

важнейших 'специальностей фа
культета получено ценное обору
дование, но разместить его негде. 
Построили сарай для хранения 
этого оборудования, но так, что 
он развалился. Для выполнения 
диссертационных 'работ аспиран
тами было построено 2 испыта
тельных стенда, один из них го
товился в г. Таганроге, а вот 
теперь их заливает водой, они 
портятся. Прошу обратить на 
это внимание 'секретаря РК КПСС 
тов. Полякова и  зав. отделом 
науки Ленинградского обкома 
тов. Попова.

Приказом министра культу
ры СССР но нашему институ
ту предполагается строительство 
энергомашиностроителыгого кор - 
пуса, но до его постройки нуж
но будет работать несколько лет. 
Коллектив факультета внес пред
ложение, как улучшить положе
ние факультета в отношении 
размещения лабораторий, но ди
рекция института не решает 
этого вопроса.

Усилить оперативность 
в руководстве

(Из выступления коммуниста В. С. Смирнова)
Один из главных недостатков У партийного комитета нот

в деятельности’ парткома —  от- достаточной требовательности к
сутствие оперативности и четко- работе партбюро факультетов. В
сти в решении вопросов. отчетном, докладе подверглась

В соответствии с решениями критике работа партийного о'юро
V сессии 'Верховного Совета металлургического. Факультета.
ССОР И' постановлением сен- Но в течение года не было слу-
тябрьского Пленума ПК 1ШСС ча,Я) чтобы партком заслушал

ству и предприятиям, производя- 111,111 й 'Оказал о'ы ему «конкрет-
щим товары народного погребло- ную помощь в работе.
ния. Но партийные организации Окажу о стиле партсобраний.
не проявили гибкости в этом Большинство из них проводится 
вопросе, до сих пор вяло от
кликаются наши кафедры на П(> Директивным указаниям и
обращение коллектива электро- проходит- формально, при слабой
механического факультета. Объ- активности. А собрания с- поста-
ясняется это тем, 'что партийные ‘ д т ш к  «которые
организации не чувствуют в этом „
деле направляющей силы парт- оы жив<> интересовали коллеь-
кома и дирекции. тпв, у нас не проводятся.



Решения доводить до конца
(Из выступления

Можно было ожидать, что се- 
годняшнйй отчет о работе йар- 
тийното ксадтгта начнется с ана
лиза того, как тиснилась 'рабо
та парторганизации института 
после XIX съезда КПСС. Но до
клад этого не отразил. Объяс
няется это тем, что перестройка 
партийной работы идет побко, 
многое делается по традиции. Не 
нашел н докладе отражения 'В о 

прос о повышении активности 
членов партии, об их ответствен
ности за ра боту своей парторга - 
низании.

До сих пор партком слабо 'бо
рется за доведение своих реше-

А. И. Журина)
ний ‘до конца. Было принято ре
шение о подготовке научных 
кадров. Казалось о'ы, после этого 
следовало 'разработать план прак
тических .мероприятий, которые 
бы послужили директивой для 
факультетских партбюро. Но де
ло закончилось принятием реше
ния, и поэтому вопрос о кадрах 
остается в прежнем положении.

У нас иасто интересуются, ко
гда тот или иной работник закон
чит диссертацию, а о том, какие 
трудности в его работе, чем 
можно помочь, никто не спраши
вает.

Главный вопрос — учебная работа

(Из выступления А. И. Попова, зав. отделом науки 
ОК КПСС)

Постановление сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС требует, что
бы коллектив института не 
только оказал помощь колхозам, 
но и добился улучшения каче
ства подготовки специалистов.

На первом плане в работе ди
рекции и парткома должен сто
ять вопрос учебной работы, а 
кот тут-то партийный комитет 
делал не все.

Большой коллектив института 
может решать вопросы, связан
ные с механизацией сельского 
хозяйства. Надо оказать колхо
зам помощь техникой, привлечь 
к решению этой задачи студен
тов, аспирантов, доцентов, про
фессоров, академиков. Долг уче
ных института —  принять уча-

На собрании выступили так
же в прениях коммунисты О. Я. 
Млодик (радиотехнический фа
культет), И. Л. Повх (физико
механический факультет), Б. С. 
Фотин (энергомашиностроитель
ный факультет). И. Д. Мордасов 
(редактор газеты «Политех
ник»), Я. М. Павлов (механико- 
машиност.ооительный факуль
тет), Ю. Д. Синочкин (зам. се
кретаря комитета ВЛКСМ), П. А. 
Новиков (инженер по технике 
безопасности), Н. А. Синетов

стие и в подготовке кадров ме
ханизаторов путем чтения лек
ций в школах механизаторов, 
выпуска статей об использова
нии новой техники и т. д.

Л как партком заботится о 
быте?

Столовая работает плохо. Ка
чество блюд неважное. Плохо 
работают буфеты.

Недостаточной была на собра
нии критика, и в этом виноват 
партком, так как он плохо реа
лизует критические замечания.
Учет всех критических замеча-

 ̂ \

кий на настоящем общем собра
нии даст возможность новому со
ставу парткома поднять уровень 
всей партийной работы.

* * *

(студент гидротехнического фа
культета), Г. И. Филиппов (ме
ханико-машиностроительный фа
культет), А. Д. Комендантов 
(электромеханический факуль
тет), В. В. Данилевский (зав. 
кафедрой истории техники), 
И. В. Жаровский (электромеха
нический факультет).

Все выступавшие говорили о 
том, как коммунисты работали 
над решением задач, поставлен
ных XIX съездом партии и по-

У л у ч ш и т ь  р у к о в о д с т в о  
и д е й н о - в о с п и т а т е л ь н о й  

р а б о т о й
(Из выступления коммуниста

В. И. Потапова)
Агитационно-массовая и поли

тико-воспитательная работа на 
факультете поставлена неудо
влетворительно. Партбюро не все 
сделало для того, чтобы улуч
шить её. Недостаточно четко осу
ществляет руководство этой ра
ботой и партийный комитет.

Кружки по изучению истории 
КПСС в прошлом году изучили 
10 глав, а в этом году им пред
ложено начать изучение с 8-й 
главы. Не ясно, что же это —  
повторение или доработка?

Агитаторы и пропагандисты 
уже изучили со своими слушате
лями доклад .товарища Хрущева, 
а материалы и методические ука
зания по этой теме поступили из 
парткома уже после изучения.

Пропагандисты. недовольны 
семинарскими занятиями глав
ным образом потому, что на них 
не даются методические указа
ния о том, как провести заня
тие. Года два тому назад на на
шем факультете вела семинар 
тов. Степина. Она умела изло
жить и фактический материал и 
дать методические указания, но 
ее опыт, видимо, не перенят дру
гими руководителями семинаров.

Я  предлагаю привлечь к руко
водству пропагандистской рабо
той в качестве консультантов 
комсомольцев в связи с недо
статком партийных кадров. В 
настоящий момент уже около 
90 процентов всех членов пар
тии заняты пропагандистской и 
агитационной работой, а объем 
ее все возрастает, и через неко
торое время силами только чле
нов партии мы с этой работой 
справиться не сможем.

становлением «сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС. Кроме этого, 
коммунисты критиковали парт
ком за недостатки в руководстве 
партийно - организационной и 
партийно-политической работой.

Партийное собрание приняло 
решение, направленное на даль
нейшее улучшение работы пар
тийной организации института.

Партийное собрание избрало 
новый состав партийного коми
тета.

Георгий Алексеевич Абрамов
14 ноября наш институт по

нес тяжелую утрату: неожидан
но в расцвете творческих сил 
умер Георгий Алексеевич Абра
мов.

Сын шахтера, он рано осиро
тел и с 13-летнего возраста 
начал работу в шахте. Упорный 
в работе, пытливый по своему 
характеру, он поступает учиться 
на рабфак, а затем в 1927 году 
в Ленинградский горный инсти
тут. В 1930 году Георгий Але
ксеевич был переведен в наш 
Политехнический институт, кото
рый и окончил в 1931 году. С 
1931 года началась славная, 
успешная творческая деятель
ность Г. А. Абрамова. Как один 
из наиболее способных студен
тов, он был оставлен в институ
те в качестве аспиранта на ка
федре электрометаллургии цвет
ных металлов, руководимой в то 
время членом-корреспондентом 
Академии наук профессором Фе- 
дотьевым П. П. Уже за время ас
пирантуры Георгий Алексеевич 
выполнил 3 научные работы, а 
в 1934 году успешно защитил 
кандидатскую диссертацию.

В течение 22 лет Г. А. Абра
мов вел научную работу в нашем 
институте. Им написано более 
40 научных работ, а свои важ
нейшие выводы и результаты 
трудов в области теории и прак
тики производства алюминия он 
изложил в успешно защищенной 
им докторской диссертации и 
особенно в монографии «Теоре
тические основы электрометал
лургии алюминия», написанной 
вместе со своими учениками и 
изданной в 1953 году. В этой 
работе отражены все передовые 
научные достижения коллектива 
кафедры, и она, несомненно, 
является крупнейшим вкладом в 
советскую науку.

Г. А. Абрамов был образцом 
ученого, который не замыкался 
в стенах института, в стенах 
лаборатории. Все свои теоретиче
ские положения он не только

ПЕРСОНАЛЬНОЕ ДЕЛО 
ОЛЕГЯ УНКОВСКОГО

Любовь... Сколько хорошего и 
чистого скрывается в этом не
большом слове. Каждый, кто ис
пытал это чувство, знает, как 
много дает оно человеку. У мно
гих самое светлое, самое пре
красное в жизни связано именно 
с этим чувством. Настоящая лю
бовь делает человека лучше, 
сильнее, помогает ему жить и 
работать. Любовь руководит луч, 
шими помыслами человека, про
буждает в нем жажду творче
ства, открывает неисчерпаемый 
источник сил.

II лг нас, советских людей, лю
бовь “Должна быть еще лучше, 
еще прекраснее. Вспоминаются 
слова .поэта:

«Мы строим коммунизм. Что 
в мире краше,

Чем этот труд! —  Где добле
сти предел?

Предела, нет! А кто-сказал, что 
наша

Любовь должна быть мельче 
наших дел?»

Но так бывает не всегда. Еще 
есть люди, которые опошляют 
это святое человеческое чувство, 
которым не дороги ни любовь, 
ни семья, ни материнство.

И как ни трудно говорить об

этом, но такие люди есть и в 
нашей студенческой среде.

Недавно на открытом заседа
нии бюро ВЛКСМ IV курса ме
таллургического факультета раз
биралось персональное дело Оле
га Унковского.

...Олега Унковского и Ольгу 
Волкову сблизила совместная 
работа летом 1951 года. Через 
некоторое время Волкова по
чувствовала, что должна стать 
матерыо. Однако, ребенок не 
увидел света... Время шло... 
II вот Волкова снова беременна. 
Тут-то Унковский и преобразил
ся. Многократные обещания же
ниться оказались ложыо. Окру
жающие стали косо поглядывать 
на Волкову. Тогда в дело вмеша
лись общественные организации, 
но отношения от этого не изме
нились.

Когда родилась дочь, Уиков- 
ский снизошел до того, что наве
стил мать и ребенка в больнице, 
но после этого сложил с себя 
обязанности отца.

Тогда общественные организа
ции факультета постановили: 
«Женить...»

Приняв это «мудрое» решение, 
они развили кипучую деятель
ность в этом направлении, но

Унковский вывернулся и на этот 
раз, благополучно отбыв на 
практику.

Выйдя из больницы, Волкова 
оказалась в трудном материаль
ном положении. В «нелегком» 
положении оказался и Унков
ский —  ни в одном магазине он 
не мог приобрести себе подходя
щего мотоцикла. Будучи не в 
состоянии растить ребенка, Вол
кова оказалась вынужденной от
дать его на воспитание государ
ству.

Такова вкратце суть дела.
Комсомольское бюро курса 

строго осудило аморальный по
ступок Унковского. Решение бю
ро гласило:

«За аморальное поведение Ун
ковского Олега из рядов ВЛКСМ 
исключить. Ходатайствовать пе
ред дирекцией об отчислении 
Унковского из института...»

Правильность этого решения 
не подлежит сомнению.

Удивляет другое. Всякому 
здравомыслящему человеку ясно, 
что немалая часть вины за со
вершенный поступок падает и на 
0. Волкову. Тут-то бюро и совер
шило ошибку, пройдя мимо этого 
факта, не обратив на него долж
ного внимания.

В чем же вина 0. Волковой? 
У многих комсомольцев курса 
создалось мнение, что девушка 
была грубо обманута. Так ли 
это? Нет, не так... Отношения

Унковского к  Волковой уже давно 
резко изменились, от былой 
«любви» не осталось и следа, 
Волкова видела это, знала об 
этом, Но тем не менее продолжа
ла связь с Унковским.

Каково же воспитательное зна
чение принятого решения? Что 
касается основной -массы комсо
мольцев, то они осудили этот 
факт. Но не все сделали пра
вильный вывод, одна из подруг 
Волковой заявила в разговоре: 
«В конце концов никто не имеет 
права запретить девушке иметь 
ребенка». Мы, комсомольцы, не 
оспариваем великого права жен
щины стать матерыо, но нельзя 
забывать и о том, что право это 
накладывает на человека, на 
мать большие ‘обязанности. 
«Быть матерыо» и «иметь ре
бенка» это не одно и то же. 
Разве не мать является первым 
воспитателем ребенка? Разве не 
мать руководит первыми шагами 
в жизни маленького человека? 
Разве не она дает ему первые 
понятия, первые навыки,' первые 
суждения в его начинающейся 
жизни?

А чему, спранпгвается, может 
научить ребенка мать, может ли 
она воспитать настоящего совет
ского человека, если она сама 
забыла высокие правила социа
листической морали?

Ю. ГОРЮНОВ 
Б. НИСЕНБАУМ

проверял в лаборатории, но и 
обязательно завершал проверкой 
и внедрением в практику на на
ших алюминиевых заводах: он 
помогал заводам совершенство
вать технологию, а заводы обо
гащали, расширяли его творче
ские устремления.

Настойчивый в труде, дисци
плинированный и строгий к се
бе, Георгий Алексеевич эти 
качества воспитывал и в своих 
учениках; в течение 20 лет он 
вел педагогическую работу и 
воспитал большую группу инже- 
неров-электрометаллургов для 
нашей страны.

Всю свою сознательную жизнь 
Георгий Алексеевич Абрамов вел 
активную общественную, поли
тическую работу. В 1926 году 
он вступил в КПСС и на про- 
тяжении всех лет вел активную 
работу в качестве пропаганди
ста, консультанта, секретаря 
партбюро металлургического фа
культета, председателя месткома 
института и члена парткома 
института нескольких созывов.

Во время Великой Отечествен
ной войны Г. А. Абрамов добро
вольно вступил в армию народ
ного ополчения, затем был ко
мандиром партизанского отряда, 
укомплектованного из студентов- 
комсомольцев нашего института, 
а в конце войны он работал на 
руководящей партийной работе 
в Свердловском обкоме КПСС.

Правительство высоко оценило 
работу товарища Абрамова Г. А., 
наградив его орденом Трудового 
Красного Знамени, двумя ордена
ми «Знак Почета» и медалями.

Ушел от нас талантливый уче
ный, верный сын нашей Ком
мунистической партии, наш то
варищ и друг Георгий Алексее
вич Абрамов. Память о нем мы 
надолго сохраним в наших серд
цах.

Агеев, Алабышев, Вишня
ков, Бабанов, Тумарев, Кузь
мин, Баймаков, Баташев, 
Журин, Евланников, Филин, 
Васильев, Ходыко, Перцев, 
Ложкин, Костюков, Ветюков, 
Юрьев

Новый продовольственный 
магазин

В  целях лучшего обслуживания 
потребителей продовольственны
ми товарами по Ольгинской ули
це, 1/8 вновь открыт магазин 
№  41 «Гастроном».

К  услугам покупателей разно
образный ассортимент гастроно
мических товаров, бак а лей но-кон
дитерских .изделий.

Новый магазин оборудован хо
лодильными камарами и холо
дильным прилавком.

Экскурсия в Русский  
музей

Коллективное посещение Рус
ского музея провели комсомоль
цы ин женерно-экономического 
факультета. Здесь они прослу
шали обзорную лекцию о рус
ской живописи, познакомились 
с выдающимися творениями рус
ских художников.

Кроме этого, комсомольцы про
ведут автобусную экскурсию по 
Ленинграду, познакомятся с 
историческими памятниками на
шего города.
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